

‘No tener casa, mata’: el ‘flashmob’ de los usuarios del Centro de Acogida

El Ayuntamiento colabora con la campaña lanzada por Cáritas para el Día de las Personas sin hogar

LA VOZ

El Ayuntamiento de Almería colabora en la campaña ‘No tener casa, mata’ que lanza Cáritas con motivo del Día de las Personas sin Hogar que se celebra oficialmente el 25 de octubre y con la que se quiere dar visibilidad a un problema que, con motivo del COVID, se ha agravado todavía más.

La concejala delegada del Área de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, ha destacado el “trabajo coordinado y colaborativo” que, en este ámbito, realiza el Ayuntamiento a través de las políticas sociales y mediante el Centro Municipal de Acogida, con entidades

como Cáritas, Cruz Roja, el comedor de La Milagrosa y ACCEM.

A través de un video grabado por la televisión municipal InterAlmería TV en el que han participado voluntarios y profesionales de todas las instituciones implicadas en la atención integral a las personas sin hogar, se quiere poner el acento en un problema “que nadie busca” y al que hay que atender “desde diferentes ámbitos”, asegura Laynez, que hace hincapié en la colaboración entre todos los agentes para poder ayudar de forma efectiva a las personas sin hogar.

El video, grabado en el Centro Municipal de Acogida, recoge un ‘flashmob’ realizado por los técnicos y voluntarios en una ac-



Imagen del ‘flashmob’ del Centro de Acogida. LA VOZ

ción que viene a sustituir a las diferentes representaciones que, con motivo del Día de las Personas sin Hogar, se viene haciendo en la ciudad desde hace años. En esta ocasión, el COVID y las medidas sanitarias que

El Centro Municipal de Acogida de Almería tiene capacidad para un total de 95 personas

conlleva han obligado a poner en imagen audiovisual lo que, en otras ocasiones, era una representación en la vía pública, reconoce el director del Centro Municipal de Acogida, Juan José Martínez Crisol.

El COVID ha obligado a llevar a las redes sociales esta iniciativa de dar visibilidad al colectivo, pero se ha hecho de forma que todos los agentes implicados en esta atención tan especial estuvieran presentes, incluidos los propios protagonistas de la jornada de Familia.

Este video es una muestra más, indican desde el Centro de Acogida, de la colaboración que ya existe entre instituciones. De hecho, el Centro es el “único dispositivo residencial de carácter mixto para personas sin hogar en la provincia de Almería”, recuerda Laynez. Se trata de un centro de carácter residencial y temporal, con capacidad para 95 personas.

El Ayuntamiento recibe 20.000 € de Diputación de la COVID-19

LA VOZ

El Ayuntamiento de Almería ha recibido de la Diputación Provincial la cuantía, en concepto de subvención, de 20.000 euros a través del Programa

CERCA, incluido en el ‘Plan Almería’, dirigido a la concesión de ayudas económicas a los municipios para financiar gastos ocasionados por la pandemia del COVID-19.

La concejala de Sostenibilidad Ambiental, Margari-

ta Cobos, ha agradecido a la institución provincial la puesta en marcha de este programa de ayudas con el que el Ayuntamiento sufragará parte de las actuaciones que a lo largo de la pandemia ha venido desa-

rollando, principalmente dirigidos a tareas de desinfección en vías y espacios públicos así como servicios de desinfección ambiental de alto riesgo a lo largo de todo el término municipal.

La edil popular ha explicado que “desde el comienzo de la pandemia, el Área de Sostenibilidad Ambiental viene trabajando intensamente en la lucha contra la COVID-19, llevando a cabo multitud de actuaciones

en el ámbito de sus competencias y como parte de la actuación municipal, con el objetivo de reducir los riesgos de propagación del virus en la población almeriense”.

Colaboración En este contexto, Cobos ha subrayado la “necesaria” colaboración entre las administraciones como elemento fundamental para la lucha contra la Pandemia, destacando la concesión de esta subven-

ción por parte de la Diputación “como un ejemplo de cooperación y de unión de esfuerzos entre distintas instituciones dirigidas a mejorar la calidad de vida de los almerienses”.

Esta ayuda al municipio de la capital forma parte del programa de ayudas de la Diputación de Almería para ayudar a los municipios a sufragar parte de las actuaciones destinadas a combatir el Covid.

Empresas & Negocios

Desayunos Tapas selectas Especializados en pescados y mariscos

METROPOL
CAFETERÍA RESTAURANTE

Ctra. de Granada 2º tramo, nº94 Almería T. 687 404 192

Clinica Ciudad de Almería
ODONTOLOGÍA - PEDIATRÍA - FISIOTERAPIA

La salud de tu familia en las mejores manos

C/Santa Bárbara, nº3 bajo, 04009, Almería 950 17 43 77 - 601 005 324

www.clinicaciudaddealmeria.com

PAJARERÍA y ACUARIOS (Instalación y Mantenimiento)

AMAZONIA
PELUQUERÍA CANINA

f Amazonia

C/ Lopán, 14 Almería Tel. 950 265 097 Móvil 619 383 116

50 mil mundos por **DESCUBRIR.**
Encuentra el tuyo.

BIBA BOK
¡Vivan los libros!

Cafetería - Heladería **RAFA** Desayunos Tapas selectas

Avda. A. Machado, 47 - Tel. 950 32 80 83 PUERTO ROQUETAS DE MAR